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国際担当編集部 

上海・バンクーバーの２つの姉妹校を訪問しました。 

 

2017年度後期 国際交流活動 

10月 みなと総祭 バディ企画 

 外国のお菓子の販売、民族衣装やポスターの展示を行いました。お菓子の売り上げ金の 

14,321円 はユニセフへ募金しました。 

 

11月 ブリタニアセカンダリースクール来校 

 バンクーバーにある姉妹校のブリタニアセカンダリーから 

６名の生徒が来校しました。本校バディの生徒はホストファミ

リーとしても交流を深めました。 

 

11月 米国国務省日本語研修所 交流プログラム 

 米国国務省日本語研修所の研修生の方々と、日本語・英語を

交えて交流をしました。外交官という仕事や、海外での生活や

文化について知る貴重な機会となりました。   

 

12月 Yokohama Student Forum (YSF) 

 高校 生によ る学生 会議 に３名の 生徒が 参加し ま した。  

「労働・働き方」をテーマに英語でプレゼンテーションを行い

ました。 

 

3月 国際理解講演会 

 国際交流プログラム、上海姉妹校

サマーキャンプに参加した生徒や

ニュージーランドに留学した生徒の

発表と、米国大使館の方による海外

留学についての講演を聞きました。 

 カナダ国際交流プログラム   上海国際交流プログラム  

 201８年2月に7日間の日程で、生徒20名がカナダ・バンクーバーへ行ってきました。姉妹

校であるブリタニアセカンダリースクールで学校生活や授業を体験

したり、ホストファミリーと過ごす中で、さまざまな気付きがあっ

たようです。また、ブリティッシュコロンビア大学やダウンタウン

を見学し、日本とカナダの歴史や、文化の違いなどについて知る貴

重な機会も持てました。 

〈参加生徒の感想より〉 

・自分の視野が広がって、考えたい事がたくさん増えた。   

・言語を学ぶ上で文化を知ることはとても必要だと思った。  

・カナダの良さを実感できたのと同時に、日本の良さも改め

て感じられた。 

・文化の違いを受け入れることができた。 

・自分の意見を内にしまわずに声に出すことで相手に伝

えることをしていきたいと思った。 

・英語の勉強の大切さがより深く分かった。 

・将来英語を使う仕事に就きたいので、今回の体験も生

かしもっともっと英語を学習していきたいと思った。 

・あまり会話がはずまなかったのが悔しかった。まだまだ語彙力が足りないと実感した。 

 

 

 

 201７年9月に3泊4日で、1、２年次17名が姉妹校の上海市工商外国語学校を

訪問し、バディと一緒に授業体験をしました。バディとの交流やホームステイの体

験を通して、訪問前に抱いていた中国に対するイメージが

大きく変わった生徒も多かったようです。また、横浜市の

上海事務所や、上海ディズニーランドを運営する上海シェ

ンディを訪問し、とても有意義な時間を過ごすことができ

ました。 

〈参加生徒の感想より〉 

・私の中国へのイメージが変わった。自分の目で見て感

じないと本当のところは分からない。 

・たくさんの人生経験ができて大幅に自己成長できた。 

・他の国へ行き、文化などを体感できたのはとても大き

いと思った。 

・得られたもので一番大きいのは積極性です。 

・チャレンジすることの大切さをとても実感することが

できました。 

・もっとグローバルに、かつコミュニケーション能力を

高めなければならないことを学びました。 

Janae（アメリカ）
2017.5～2018.3 

Saloni（インド) 
2018.1～2018.2 

Siiri（ﾌｨﾝﾗﾝﾄﾞ）
2017.9～2017.12 

 

Sonia（ｵｰｽﾄﾗﾘｱ） 
2017.11～2018.1 

 この1年もたくさんの国から留学生が来て

くれました。帰国した生徒からのメッセージ

を紹介します。バディをはじめ、授業やクラ

スの生徒たちが親切にしてくれたおかげで、

とても良い時間を過ごせたようです。これか

らも、このような一つ一つの出会いを大切に

していきたいですね。


